



Rue Marcel Sembat, une entrée de ville revalorisée

## Rue Marcel Sembat, une entrée de ville revalorisée

Découvrez le projet d'embellissement de la rue Marcel Sembat qui changera la physionomie de l'entrée de ville.

L'entrée de ville depuis Chaville/Viroflay offrira une nouvelle perspective sur ce quartier emblématique de la ville :

Ouverture sur le groupe scolaire Buisson avec mise en valeur de son architecture et agrandissement de la cour ainsi qu'une revalorisation du caractère pavillonnaire du quartier.

Une place piétonne sera créée au regard de la boulangerie avec agencement d'une terrasse et installation de nouveaux espaces verts.

### Projet



### Aujourd'hui





La taille des nouveaux bâtiments a été repensée et s'aligne sur la hauteur de la brasserie et de l'immeuble au-dessus de l'ancien garage. Ce sont donc des constructions de deux étages plus un attique qui seront construites le long de la rue Marcel Sembat. La voirie sera aménagée également, avec un élargissement du trottoir côté commerces.

**Les photos ne tiennent pas compte de ces modifications de voirie.**

## Projet



## Aujourd'hui

